

DÔ

ÉDITION HISLE
DESIGN DORIAN FLAYOL



HISLE.FR

DÔ

LAMPE À POSER
TABLE LAMP

Créée par Dorian Flayol, la lampe Dô présente une ligne épurée et des finitions haut-de-gamme. Son socle rappelle l'esthétique d'une goutte provoquant une ondulation sur la surface de l'eau.

Designed by Dorian Flayol, the Dô lamp has sleek lines and high-end finishes. Its base is reminiscent of a drop creating a ripple on the surface of the water.

SPÉCIFICATIONS

Matériaux et finitions :

Socle aluminium anodisé et brossé, bronze ou argent fumé
Globe double opaline mat

Dimensions : H. 63cm / Socle Ø 16cm / Globe Ø 10cm

Source lumineuse : LED 8W

Tactile et dimmable

Materials:

Brushed and anodized aluminum, bronze or smoked silver
Double matte opaline globe

Dimensions: H. 63cm / Base Ø 16cm / Globe Ø 10cm

Light source: LED 8W

Tactile and dimmable

Dorian Flayol est designer produit. Passionné par la relation que l'humain entretient avec son environnement, sa principale inspiration vient des éléments naturels.

La collection Dô est une interprétation du roseau et se décline aussi en version lampadaire ou applique.

Dorian Flayol is a product designer. Fascinated by the relationship that humans have with their environment, his main inspiration comes from natural elements.

The Dô collection is an interpretation of the reed and also comes in floor and wall lamp versions.



<https://dorianflayol.fr/>
Instagram @d.flayol

HISLE
27-29 RUE THIERS
56000 VANNES - FRANCE
+33 (0)2 30 85 96 15
HISLE@HISLE.FR

HISLE.FR

CONÇU ET FABRIQUÉ EN FRANCE
DESIGNED AND MADE IN FRANCE

© HISLE Tous droits réservés
Photos © Dorian Flayol